

Pèlerinage des motards chrétiens à Notre Dame de la Salette 2009

La Belle Dame reçoit les motards

C'est sous le soleil radieux du début d'après-midi de ce samedi 5 septembre 2009 que se sont retrouvés une trentaine de motos au parking de Corps au pied de la montée vers le sanctuaire.

Pendant cette montée en une belle procession, d'autres motos se sont jointes à nous.

Après le pot d'accueil au sanctuaire et l'installation dans les chambrées, nous avons assisté à la basilique à une pantomime sur le roi David : ma sœur Anne-Marie lisait une phrase sur l'histoire de David reprise en mime par le père Ludwig Zink, le tout sur fond d'orgue et jeux de lumière.

Puis le père recteur Hervé Bougeard nous a parlé de l'apparition et des différentes évolutions du sanctuaire ; avant que l'on se retrouve pour faire connaissance avec les nouveaux venus et se donner les dernières nouvelles.

Puis Christian Couvreur, grâce à l'aide précieuse d'André, nous a commenté un diaporama sur les travaux qu'il a fait dans son église à Veyre-Monton vers Clermont-Ferrand. Désormais il y aura une messe le jour du 14 juillet ; l'occasion de s'y retrouver entre motards chrétiens.

Après le repas et la procession aux flambeaux nous avons revu quelques photos des 2 rassemblements précédents.

Le dimanche, après le petit-déjeuner, nous nous sommes mis en petit groupes pour préparer des interventions à la célébration pour un pardon, un s'il te plaît, un merci et pourquoi on présente les casques à l'offertoire.

Après la messe, le supérieur général des missionnaires de La Salette, Dennis Loomis, a béni la soixantaine de motos, leurs conducteurs et leurs passagers.

Après le repas, nous nous sommes retrouvés au soleil pour parler de l'avenir du pèlerinage :

Un groupe s'est créé autour du père Bernard Gaidioz pour préparer le pèlerinage 2010. Suite au débat il a été décidé de rester sur le premier week-end du mois de septembre : ce sera donc les 4 et 5 septembre 2010.

Comme pour ces dernières années, environ la moitié des participants étaient des nouveaux qui découvraient soit le sanctuaire soit l'association des motards chrétiens.

Merci à la Belle Dame de nous avoir accueilli.

Pierre Froment.